



TRÁFICO Nueve millones de viajes en la primera salida de agosto **P20**

BABELIA Esther Kinsky y las vidas golpeadas por el desastre

El PP se apunta el escaño que complica investir a Sánchez

El voto exterior en Madrid deja a los dos bloques empatados a 171 escaños

El PSOE precisará el sí de Junts para revalidar el Gobierno tras el 23-J

El escrutinio en el resto de las provincias no cambia el reparto de diputados

V. MARTÍNEZ / M. GONZÁLEZ, Madrid
El escrutinio del voto exterior dejó anoche una sorpresa en Madrid, circunscripción que recibió el mayor número de sufragios de residentes ausentes (46.394 de los 233.688 registrados). El PP ganó un escaño al PSOE en Madrid al conseguir casi duplicar en votos a su principal adversario, según indicaron sobre las once de la noche fuentes populares y admitieron dirigentes socialistas. El resultado final del 23-J, contabilizado el voto exterior, deja al PP como ganador con 137 escaños y al PSOE en segunda posición con 121.

El escaño que gana el PP y pierde el PSOE no cambia en nada las posibilidades de Alberto Núñez Feijóo de lograr la investidura dado que sigue teniendo solo 171 apoyos frente a 178 votos en contra. Lo que sí cambia este resultado es la posible investidura del presidente en funciones, Pedro Sánchez. Si antes del escrutinio del voto exterior le bastaba con la abstención de los siete diputados de Junts, ahora necesita que al menos dos de esos siete diputados voten a favor y el resto se abstenga.

El escrutinio del voto exterior en el resto de las circunscripciones provinciales no modificó el reparto de escaños. En la mayoría de las provincias ganó en votos el PSOE. **PÁGINA 14**



MIKHAIL TERESCHENKO (EFE)

Rusia dará apoyo militar a más de 40 países africanos

Rusia suministrará "una amplia nomenclatura de armas y equipos de defensa", en algunos casos de manera gratuita, a más de 40 países africanos, dijo ayer Vladímir Putin en la clausura de la cumbre

Rusia-África. El presidente ruso —en la imagen, segundo por la derecha, entre varios líderes africanos— afirmó que los contratos buscan "fortalecer la capacidad defensiva" del continente. **PÁGINA 3**

El PIB crece un 0,4% pero ya acusa la desaceleración exterior

La inflación sube al 2,3%, cuatro décimas más

A. MAQUEDA / A. SÁNCHEZ, Madrid
La economía española aguanta con robustez, apoyada en un mercado laboral que crece pese a las subidas de tipos. El producto interior bruto (PIB) subió un 0,4% trimestral, según el avance del INE. En términos anuales, la desaceleración es clara: ahora solo se avanza un 1,8% interanual frente al 4,2% que se registró en el trimestre precedente, fruto en parte del fortísimo rebote tras la covid.

La inflación de julio se situó en el 2,3% frente al mismo mes de 2022, cuatro décimas más que en junio, según el dato adelantado del INE. **PÁGINAS 37 Y 38**

Ucrania recupera Staromayorske tras un asedio entre cadáveres

LUIS DE VEGA, Frente sur de Donetsk
ENVIADO ESPECIAL

Un mes lleva el cadáver de un militar ruso junto a un mortero del ejército ucranio. El jefe de la unidad afirma: "No es nuestro trabajo lidiar con los cuerpos". Dos días después, la insistencia del grupo de la 35ª brigada de infantería de marina, que ha pasado un mes al sur de la región de Donetsk y a las puertas de la de Zaporijia, logra liberar Staromayorske. Hace semanas que Kiev no conseguía recuperar el control de enclaves en esta zona. **PÁGINA 2**

Los expertos señalan que las últimas lluvias ayudaron a empezar mejor el verano

Los pavorosos fuegos de julio orillan España

C. ÁLVAREZ / Y. CLEMENTE, Madrid
España se ha librado en julio de los incendios pavorosos que han sufrido otros países del Mediterráneo como Grecia, Italia o Argelia en medio de un calor extremo. Las lluvias de finales de primavera, según los expertos, ayudaron a iniciar el verano en mejores condiciones. Pero avisan: "Queda mu-

cho por delante y España arrastra un periodo de sequía". Hasta el pasado 16 de julio se habían quemado 59.834 hectáreas de superficie forestal, algo más de la mitad de lo que ardió en el mismo periodo de 2022 (111.262 hectáreas). La media de la década apenas superó las 40.000 hectáreas. **PÁGINA 24**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

CONCERT MUSIC FESTIVAL
CMF2023
DICIEMBRE DE LA FRONTERA - PÓBLADO DE SANCTI PETRI
ALEJANDRO SANZ
03 AGOSTO

Lenovo

OT, Ayuda, El País, Concert, ticketmaster

Un juez exime a Boliden de pagar por la catástrofe de Aznalcóllar

JAVIER MARTÍN-ARROYO, Sevilla
La multinacional sueca Boliden no tendrá que pagar los 89 millones de euros por la limpieza del vertido en Aznalcóllar (Sevilla), ocurrido en 1998 y considerado el segundo más tóxico en volumen en España tras el del Prestige. La Junta de Andalucía reclamó que la compañía pagara la restauración tras la rotura de la balsa de residuos mineros, pero el juzgado lo desestimó ayer. **PÁGINA 25**